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令和２年度第３回 胎内市総合計画等審議会 議事要旨 

 

１．日時 

令和２年３月17日（火）18：15～19：10 

 

２．場所 

胎内市役所 ２階大会議室 

 

３．出席者 

【胎内市総合計画等審議会委員】 

鈴木均委員、高橋三樹男委員、髙田岳人委員、今本啓介委員、田中幸二委員、瀬賀和之委員、朝

妻真美委員、伊藤祐太委員、長濱一彦委員、近満寿彦委員、板谷越隆俊委員、安城守英委員 

【事務局】 

総合政策課長、総合政策課企画政策係長、係員 

 

４．議事内容 

事務局より資料に沿って説明を行った後、パブリックコメントに対する市の考え方及び答申案に

ついて各委員から発言。主な発言内容は下記のとおり。 

＞パブリックコメントに対する市の考え方について 

○パブリックコメントをいただいた方に個別に市の考え方を示すのか。 

 〔募集要項でも示しているが、個別に対応することはせずホームページ上で公表すると事務局回答〕 

 

＞人口ビジョン及び第２期胎内市まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）について 

○文面の「始めとする」は、ひらがなの方がよい。また、６行目、「インフラ整備等の」ではなく、「イ

ンフラ整備等の面から」などに変更した方がよい。 

○内容を含む一文が長いので、「活発な審議がなされた」で一度切って、「その内容は…」などと続け

たらどうか。 

○所得の増進は載せないのか。経済が豊かになれば人が集まってくると思うが、そういった文面は答

申の中に載せない方がよいのか。 

○雇用について、審議会でも活発に意見交換されていたように思うので、答申の文面に含めていただ

きたい。 

 〔いただいた御意見を踏まえ修正すると事務局回答〕 

○インフラ整備は市独自の予算ではできるのか。 

 〔各種の補助金等を活用しながら、国県とも連携しながら実施していくことになると事務局回答〕 

○議員からの意見をもとに今後修正を加えるのか。また、市の考え方は公表していくのか。 

 〔事前にいただいているので一部修正を加えている。また、市の考え方はパブリックコメントと同

様にホームページ上で公表すると事務局回答〕 

 


